

El director deportivo, Miguel Ángel Gómez, finaliza su etapa en el CD Eldense

03/06/2025



Gómez finaliza su etapa en Elda | Marta Maestre.

La despedida de José Luis Oltra el pasado lunes dejó entrever que el adiós del director deportivo, Miguel Ángel Gómez, estaba cerca. El club ha oficializado el final de la etapa del andaluz en Elda así como de su equipo formado por Jesús Sánchez y Carlos Sánchez.

Desde el Deportivo Eldense han agradecido "su profesionalidad, el trato humano y la dedicación con la que han trabajado". Gómez llegó a Elda para el mercado de invierno con el objetivo de intentar

conseguir la permanencia en Segunda División. Además, tras la marcha de Dani Ponz, él fue quien contó con José Luis Oltra para hacerse cargo del primer equipo.

Gómez aterrizó en la ciudad zapatera con contrato hasta final de temporada, por lo que ahora el CD Eldense iniciará un nuevo proyecto para empezar su etapa en Primera RFEF.